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Verbale di Deliberazione del Consiglio Comunale 
 

N.  70   del  19.11.2010 
  
OGGETTO: Interrogazione prot. 31903  del 28.10.10 – Situazione  Cimitero. 

 
L’anno duemiladieci  il giorno diciannove del mese di novembre,  con inizio alle ore 19.00,  nell’aula  

consiliare del Palazzo Comunale  si  è  riunito il Consiglio Comunale, ritualmente convocato in seduta 

straordinaria  ed in  prima convocazione. 

              
             Presenti  Assenti     Presenti  Assenti 
 

1)   SODANO  Antonio        -   Sindaco X  17)  GUERRIERO  Sebastiano X  
2)   MARINO  Giovanni X  18)  MONDA  Raffaele X  
3)   CERCIELLO  Michele X  19)  D’OTO  Oto  X 
4)   ESPOSITO MOCERINO Michelangelo  X 20)  AMATO  Luigi X  
5)   ALLOCCA  Giuseppe X  21)  JOSSA  Giuseppe  X 
6)   PERNA  Emanuele X  22)  ESPOSITO  Vincenzo X  
7)   ODORE  Gennaro X  23)  SORRENTINO Sebastiano X  
8)   RICCIARDI  Agostino X  24)  PALLADINO  Agostino  X 
9)   ESPOSITO  Sigismondo  X 25)  NAPPI  Michele  X 
10)  VACCA  Raffaele X  26)  LA  GALA  Aniello  X 
11)  ALTARELLI  Filippo X  27)  BENEDUCE  Celestino X  
12)   DEL  GIUDICE  Massimo  X 28)   TERRACCIANO  Luigi  X 
13)   MONDA  Pasquale X  29)  CAPRIO Luigi X  
14)   SASSO   Antonio  X 30)  DEL GIUDICE Andrea X  
15)   MOCCIA  Luigi X  31)  TRAMONTANO Francesco X  
16)   DI  MONDA  Nicolina X     
 
 
 
 

Presiede la seduta il Presidente del Consiglio geom. Michele Cerciello, assistito dal  V.  Segretario 
Generale dott. Antonio Del Giudice, con le funzioni di cui all’art.97 comma 2 del D.Lgs. 267/00. 
 
 
 
 
 



Letto, approvato e sottoscritto: 
 
F.TO IL PRESIDENTE del  CONSIGLIO                    F.TO IL  V.SEGRETARIO  GENERALE

    
       geom. Michele Cerciello     dr.ssa Antonio Del Giudice 
 

 
Per  copia conforme all’originale 
 
Marigliano, 03.12.10 

IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                   

         Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
_______________________________________________________________________ 
 
Il sottoscritto  Responsabile  del Settore  VII, visti gli atti d’ufficio, 

 
CERTIFICA 

Che la presente deliberazione: 
� E’ stata dichiarata immediatamente eseguibile ai sensi del comma 4 dell’art.134  T.U. 

n.267/2000; 
� Viene affissa a questo Albo Pretorio per 15 giorni consecutivi a partire  dal 

03.12.10 come prescritto dall’art.124, comma 1, T.U. n.267/2000 
(N.    2670             REG. PUBBLICAZ.) 

� E’ trasmessa, contestualmente all’affissione all’Albo Pretorio,   ai signori capigruppo 
consiliari come prescritto dall’art.125 del T.U. n.267/2000. 

 
Marigliano  03.12.10 
 
F.TO  Il messo comunale    F.TO IL RESPONSABILE SETTORE   VII 

                
                  dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 

 
 

ESECUTIVITA’ 
(Articolo 134, D.Lgs. N.267/2000) 

 
Che la presente deliberazione è divenute esecutiva il______________________ 
� Decorsi 10 giorni dalla data di inizio della pubblicazione. 
 

Marigliano,_________________  F.TO  IL RESPONSABILE SETTORE  VII 
                             Dr.ssa Giuseppa Capone 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Il  PRESIDENTE  passa al  6° punto  all’o.d.g. ad oggetto: “Interrogazione prot. 31903 del 

28.10.10 – Situazione Cimitero”. 
 
 Il PRESIDENTE  dà lettura  dell’interrogazione; dopodichè  dà la  parola al consigliere 
firmatario SORRENTINO. 
 
 Il PRESIDENTE  alle ore 21,45, al fine di verificare il numero legale, procede all’appello 
nominale e, constatato che sono presenti in aula  18 consiglieri e assenti  13 (Marino, Esposito 
Mocerino, Esposito S., Altarelli, Del Giudice M., Monda P., Sasso, D’Oto, Jossa, Palladino, Nappi, 
La Gala, Terracciano), dichiara la seduta valida. 
 

Il cons. SORRENTINO  relaziona in merito alla sua interrogazione, affermando che è volta 
a migliorare la situazione al Cimitero, al fine di  non creare  difficoltà ai cittadini che ivi si recano; 
si sofferma sui vari punti evidenziati, tra cui  la videosorveglianza e  il bando, che ritiene debba 
essere rifatto  a causa del successivo accorpamento  di due tipologie di loculi, considerato anche 
che  è stato  modificato il progetto. 

 
Prende la parola l’Assessore al Cimitero, dr. Felice Mautone, il quale fornisce i dovuti 

chiarimenti  precisando  alcuni punti. In primis, per quanto riguarda la videosorveglianza, 
informa  che  si sta provvedendo a mettere dei fari che illuminino  il Cimitero di notte, al fine di 
evitare i furti. Per quanto riguarda la ditta Alfano, precisa che il debito che aveva, di circa 50/60 
mila euro,è quasi rientrato del tutto e ci tiene a far sapere che la stessa ha fornito tutti registri e i 
contratti  fatti in questi anni. Assicura che  un dipendente della ditta Alfano è sempre presente  la 
domenica mattina, come può evincersi dai contratti firmati. 

Infine, per quanto riguarda  le cappelle,  asserisce che le stesse non  sono state realizzate 
perché non c’è ancora un progetto definitivo ed esecutivo e, per quanto riguarda i loculi,   
l’accorpamento  di due tipologie è servito ad accontentare  tutti i cittadini che ne avevano fatto 
richiesta, perché in questo modo si sono accontentate 450 persone e in più ci sono altri 80 loculi da 
assegnare facendo un bando nuovo.  Precisa che tutti  coloro che hanno fatto richiesta sono stati 
chiamati ed hanno  sottoscritto una dichiarazione. 

 
Il cons. SORRENTINO si dichiara  parzialmente soddisfatto  dei chiarimenti  testè dati 

dall’Assessore Mautone.   
 
Il cons. ESPOSITO V.  rivolge una raccomandazione, affinché si sproni  la ditta Alfano non 

solo a sottoscrivere i contratti, ma anche a provvedere con costanza alla manutenzione 
dell’impianto elettrico. 

 
Il PRESIDENTE, a questo punto, dichiara chiuso l’argomento. 

 
 
 
 
Dr.ss G/Capone 
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